
やぶ市民交流広場オープンハウス「ムコ・ムジカ」 アンケート結果（抜粋） 

回収数 117件 

 

 

 

 



 

 

 

催しものについての感想（抜粋） 

 

私は音楽が好きで、このような企画は嬉しく、また、ピアノと美声のハーモニーはとても感動しまし

た。観客の人数が少なく、もっと市民が入り、盛り上げられたらもっとよかったと思います。オペラ、

オーケストラの魅力を再確認し、フィナーレは圧巻で素晴らしかったです。 

 

ファビュラス・スーパーキッズは良かったが、ミュージック・インセラピーはもう少しシャキッとわかり

やすい指示とか、話し方を研究されたほうがいいかと思う。せっかくの良いポジション(席)に座れた

と思ったら、ずーっとしゃべりっぱなしの老女 4 人組がうるさく、とんでもなく不快だった。養父市民

の聴くマナーを正して欲しい。 

 

イスを場外に用意してほしい。イベントは楽しかった 

 

このような若い人の力みなぎる本場の音楽にふれて感激です。今後もこのような交流があること

を願っています。 

 

スポットライトの使い方。 



 

マイクを使っての歌声は、このホールには合わないと感じました。 

 

これからも、こういう子供も、いろいろな世代が気軽に芸術に触れ交流しあえるような企画を期待

してます。 

 

毎日でもコンサートをして欲しいです。 

 

ピクニックコンサートは小さなお子さんを含め気軽に異世代の皆さんが楽しめ大変よかったです。 

 

ピアノデュオの 2nd の人頑張っているのにバランス悪くてかわいそうだった。照明のセンス最悪。

いきなりド暗転はないだろ？ピンスポも 1曲目の時 2人出てるのに、1つで残念。ソワレならともか

くマチネで真っ暗ステージはセンス悪すぎ。もっと照明バリエーションないのかな？雪降らすとか、

色とか景色とか出せればいいのに。殺風景すぎて引いた。 

 

音楽を生で聴く機会を頂きありがとうございました。特にオペラは初めて聴き、声量の豊かさに感

動しました。気軽に音楽を聴ける催しを今後も企画して頂きたいと思います。 

 

ピクニックコンサートは良い試みだと思います。たくさん行事と開催してほしいです。 

 

ファブュラス・コンサートは娘が武庫女在学のため聴きに来ました。予想通り期待通りでさすがでし

た！ホールの音響の良さを最大限に生かせられていて、養父市にこのような素晴らしいホールが

あることを嬉しく思いました。ありがとうございました！ 

 

良かった。来場が少ない、PR不足では。 

 

楽しい時間、綺麗なドレスに声、ステキでした。ありがとうございました。 

 

小さな子どもも一緒に参加して楽しめてよかったです。毎年開催して欲しいです。 

 

とても楽しく聴かせてもらいました。たびたび、このような企画を期待します。自主公演を応援して

あげて下さい。 

 

養父市にこの様な立派な文化会館、交流広場が出来て、ほんと素晴らしいです。今日の催しも天

候に恵まれ、朝〜夕方まで遊ばせていただきました。ピクニックコンサートもとってもよかったです。

音響も図書館も立派ですら。みんなで上手に有意義に利用していきたいですね。 

 

他団体等(今回なら武庫女大とのコラボきた企画)は、今後も様々な形で続けたら良い。国内のコ

ンサートイベントは撮影録音禁止が殆どだか、海外では認められている所も多い。肖像権とかい

ろいろあると思うが、記念として写真くらい残しておきたいと思う市民も多いはず。制限を設けた上

で認めるなどしてほしいもの。 

 



音楽にふれることはよいことだと思います。特に子ども。 

 

 

施設への意見 

 

犬も遊べる場所を一画つくってほしい。 

 

クラシック以外のオシャレなコンサートが聴きたい。JAZZ・映画音楽など軽めで気楽なもの。市民

の手作りのコンサート。市民がだれでも参加できるようなピアノコンサート(豊岡市のようなバレンタ

インコンサート・メッセージ性のあるピアノコンサート)。 

 

親切 

 

今後も多数色々なイベント企画して下さい。 

 

オープンな感じで地元の人々が気楽に芸術文化にふれることがとてもいいです。地元の文化も紹

介してほしいです。野菜市も催して下さい。 

 

未就学児の保護者のマナーが悪かったのが残念です。芸術を提供するだけでなく、芸術を鑑賞す

るレベル向上にも取り組んで下さい。鑑賞エリア分けも含め、田舎と都市部のレベルが違います。 

 

ちょっとさびしい 

 

ラジオ公開録音希望。小原たかしさんなど 

 

市民を巻き込んでの活動はすばらしいと感じた。 

 

とてもいいホールで初めて越させていただきました。今後もいろいろなイベントを期待しています。

お世話様でした。ソプラノの声がとてもよかったです。ピアノの二重奏ははじめて聞きました。本当

にとてもよかった。来年もコンサート楽しみにしています。 

 

いろいろな事業を企画してほしい。ミュージカル、吹奏楽、演劇等 

 

まだ、なれないので、足を運んでだんだん慣れていくと思います。 

 

すばらしい施設を作っていただきとても喜んでいます。落語やライブを観たいです。ありがとうござ

いました。 

 

イスがほしかった 

 

とても良い広場です。 

 



音響、スポットライトのレベルアップを！ 

 

これからもホールを活用した、様々な催しものをたのしみにしています。 

 

これからも楽しいイベント、よろしくお願いします。 

 

これからも様々なイベントが開催されるのを楽しみにしています！12／19 の太鼓、とっても楽しみ

にしています^o^ 

 

数多い催し物を期待している。 

 

いろいろと考えられて作られた設備だと思いました。 

 

多数あり、別途提示。 

 

新しいホール。今後のご盛況ご発展をお祈りいたします。 

 

近いうちにあるので催し物には参加するよう心掛けたいと思います。図書館も利用出来るのが楽

しみです。 

 

年間・月間のイベント情報を、細かくカレンダーに記載してほしいです。SNS みましたが、全部かい

ていないので。 

 

これからの発展を祈り楽しい催しに期待しています。よろしく。 

 

・旧八鹿文化会館ホールと比べると、200 席以上少ないとかってやはり狭く感じる。コンサートなど

でも観たくても、すぐに満席で見れない市民もいる。せめて、700〜800 席のホールにしてほしかっ

たと思う。・せっかく芝生広場もあるので、春や秋の天候の良い日は野外も活用してライブやイベ

ントも企画すれば良い。→主催者の許可もいるが動画配信もしてほしい、CA-TV で流すだけでな

くて。・図書館の蔵書の更なる充実を。・テイクアウト専門のみならずカフェレストランのような店が

あれば良いのに。・YBファブの HPがイマイチ。・YBファブ市が密になっていた。大丈夫なのか？ 

 

今後も催し物に参加できるよう、楽しみにしています。素敵なコンサート(武庫川女子大学音楽学

部)ありがとうございました。養父市の地元で聞き、思い出になりました。 

 

とてもきれいなホールでした。 

 

音響、スポットライトをもう少し勉強して下さい。 

 

 

 

 


